



●夏休みも残り3日！

8月28日(金)



本校では2学期は9月1日(火)から始まります。現在は生徒のいない教室ですが、数日後には活気が戻り、賑やかな雰囲気になることでしょう。

2学期は、体育大会、文化祭、演劇ワークショップ(1年)、修学旅行(2年生)など、楽しみな行事が待っています！

さあ！！まずは元気な姿で登校する日をたのしみにしています！

●垂井町音楽祭♪

8月23日(日)



垂井町音楽祭に吹奏楽部が参加し、演奏させていただきました。オカリナやハーモニカなど、普段あまり聞くことのない音を聴いた生徒は、その音色や息の使い方、表現の仕方に驚き、大きく影響を受けたようです。また、地域の方々の温かいお声かけにも励まされ、

もっともっとよい音楽を目指したいと、思いが高まったようです。

ひとつひとつのステージ演奏を通じて、音楽はもちろん、人として成長する生徒の姿に、顧問である私が元気をもらっています。(音楽祭の様子は8月25日の中日新聞に掲載していただきました。)

●夏休み中も就職活動頑張ってます！！

8月20日(木)



夏休みも後半にさしかかりました。

そんな中、学校に来て、就職試験対策のため必死に頑張っている生徒もいます。履歴書の作成、面接の準備、試験の勉強など、初めてのことはばかりですが、就職活動の苦しさ大変さを感じさせない、すてきな笑顔で取り組んでいます。

9月に朗報を期待しています！

●陸上部も夏休み練習、頑張ってます！！

8月17日(月)



お盆が過ぎ、例年は暑さも和らぐ頃ですが、今年の夏はまだまだ、暑い日が続いています。

そんな中、陸上部では次の大会に向けて、練習に励んでいます。自己記録更新に向け、砲丸を投げ込んだり、新しい種目にチャレンジしている生徒もいます。

次回の大会は、9月12日、13日の県新人大会です。

『がんばれ！！ 陸上部！！』

●よくがんばった吹奏楽部！！

8月12日(水)



かき氷がおいしい季節、みなさまいかがお過ごしでしょうか？さて、夏休みも折り返しにかけましたが、本校の吹奏楽部の活躍は留まる事を知りません！

5日に羽島文化センターで行われた第58回中部日本吹奏楽コンクールでは銅賞、9日にも同会場で行われた第53回岐阜県吹奏楽コンクールで銀賞を受賞しました！今後も更なる活躍を期待します！

●インターンシップ報告

8月5日(水)



毎日厳しい暑さが続いています。2年生でインターンシップに参加した生徒は報告と事業所へのお礼状を書くために登校しています。普段の学校生活とは異なり、厳しいこともあったはずですが、参加した生徒はインターンシップ先で充実した実習ができ、とても良かったと話してくれています。長い夏休みを有効活用して、さまざまな活動を通して自分の進路を少しずつ決めていきましょう。

●8月がスタートしました

8月3日(月)



35℃を超え、暑くて溶けそうな日が続いています。今日も猛暑日連続記録を更新しそうですね。この暑さの中、様々な部が暑さに負けず活動に励んでいます。夏休みも残り約1か月、充実した日が送れるといいですね。8月は不破高 Today も夏休みということで更新がゆっくりになります。よろしくお願いします。(写真は本館3階の廊下、お昼12時の気温です。)